

# GENÉTICA - EPIGENÉTICA APLICADA – GENÉTICA AVANZADA – ENVEJECIMIENTO

Published 2 July 2019 by Despejando Enigmas, Robert

Swaruu (9): Los humanos no están limitados genéticamente en ninguna manera. Los genes son una expresión desarrollada por la conciencia, una materialización de una intención. Los genes no son elementos fijos de los cuales son víctimas durante sus vidas. Los genes se pueden sobrescribir, se pueden borrar y se pueden desarrollar los nuevos completamente. Responden a estímulos del mundo exterior, o sea desde fuera de la célula que los sostiene. Este estímulo se produce como resultado de la percepción que el sujeto tiene del mundo exterior, y la percepción del sujeto depende de su conciencia y frecuencia de existencia.

Ya se ha explicado antes que los genes, el ADN es como una sombra de algo que está arriba. No se puede cambiar genéticamente en laboratorio una especie con alta conexión a la Fuente Original sin que ésta corrija sus propios genes. No es que no se ha cambiado en laboratorio por genetistas (los que sean) al ADN del ser humano. Eso se ha hecho desde siempre y se sigue haciendo hoy en día. Ha sido así por miles y miles de años. Pero siempre regresa al patrón de ADN original automáticamente porque los genes no son algo fijo, se activan y se desactivan e incluso se desarrollan nuevos, se escriben nuevos, de acuerdo a lo necesario.

Cuando el ADN se altera agresivamente de manera invasiva, como lo harían en un laboratorio, tiene la tendencia de volver inmediatamente a su configuración original dada por la percepción de conciencia del sujeto -"propietario". Esto ocurrirá muy rápido en cuestión de semanas en la 5ta densidad. Pero en la Tierra debido a las propiedades de manifestación lenta de baja densidad, puede llevar más tiempo, aunque depende directamente de cada sujeto. En el peor de los casos, puede tomar una generación antes de volver a la configuración de ADN original.

La única manera de hacer que esos cambios artificiales sean permanentes es si el sujeto cambiado está suprimido y mantenido en un estado de alejamiento y de desconexión de la Fuente Original o del Yo Unificado o de su Yo Superior, como lo deseen nombrar. Y esa es una de las razones más fuertes, si es que no es la más fuerte, para mantener la Mátrix por imposición de frecuencias bajas, y también es la razón por la cual los humanos siempre deben permanecer en estado de miedo, de temor, de desesperación y en estado hipnótico de control mental alejado del estado mental Alpha que es el creador, el de conexión con lo mentalmente superior, con otros planos, razón por la cual se usa el Fluoruro de Sodio en grandes cantidades y todo lo que calcifica y por lo tanto aísla la glándula pineal.

Así como el uso extendido de fármacos, especialmente los psicotrópicos para suprimir a los individuos especialmente despiertos, también catalogándolos de locos, o enfermos mentales con letreros como de Esquizofrenia, Psicosis, Depresión, Asperger, Autismo, Déficit de atención, y demás psicopatías falsas.

Para la población "normal" se le impone el uso no solo de drogas y fármacos de uso médico con daños enormes a sus sistemas por efectos colaterales o secundarios que no son otra cosa más que los verdaderos efectos puestos ahí por ellos bajo la excusa de enmascarar un síntoma.

También se les impone socialmente el uso de sustancias dañinas que separan del Yo unificado, de la Fuente Original, y los mantiene muy en el 3D, en lo material, en lo tangible, haciendo que estén siempre dentro de un concepto de la realidad Determinista, de víctimas, aceptando solo lo que viene de sus sentidos materiales como cierto, esto es vivir dentro de una Matrix de control mental invasivo que determina que solo existe lo Newtoniano. Estas sustancias con el alcohol, el tabaco y el café, principalmente.

La modificación del genoma humano por medios agresivos en un laboratorio con la intención de mantener a los humanos bajo control y como esclavos destinados a diversos fines, no es necesaria. Todo lo que se debe hacer es controlar mentalmente a la población para que acepte un sistema de creencias que haga que los sujetos mismos cambien su configuración o estructura genética a la que se adapte a los controladores. Esta última afirmación es importante porque es lo que ha estado ocurriendo durante la mayor parte de 12 500 años en la Tierra. Los controladores, sean quienes sean, no deben ser debatidos aquí en este momento, no solo saben esto, sino que lo aplican con dominio.

Hacen que la gente crea algo, y la gente eventualmente cambiará sus genes. Lleva tiempo, pero son pacientes. Y son pacientes porque su longevidad es muy superior a la de los humanos. Esto funciona contra los humanos porque son incapaces de ver las cosas claramente cuando hay una agenda que involucra cambios lentos pero controlados que involucran a generaciones.

Los humanos solo pueden percibir lo que cambia su realidad inmediata, a veces siendo ciegos a los cambios que se les hacen durante el curso de su vida. El cambio es la única constante en el Universo, pero eso no significa que todos los cambios sean buenos, y eso no significa que no debas reaccionar a los cambios que te afectan directamente o indirectamente, tanto como especie como a nivel individual. La clase humana no está equipada para ver los intereses en un contexto expandido en cuanto a las cosas que afectan a toda la especie, solo pueden percibir efectivamente los intereses que implican su supervivencia inmediata, con raras excepciones, por supuesto.

No es necesario un cambio genético realizado agresivamente en los humanos para alterar y cambiar su genética, solo es necesaria la modificación de la conducta. La imposición de un sistema de creencias como la religión, incluida la ciencia como dogmática- también siendo religión y, como resultado, se producirá un cambio genético en la población sujeto en un período de tiempo aceptable.

Robert: Que tanto va enlazada la genética con la 4<sup>a</sup> o mas arriba?

Swaruu (9): Es total el contacto o el entrelazamiento no solo con la 4a sino con todas las densidades, al ser parte de un todo, de lo mismo. Si se desconecta o aísla a una persona son sus mismas ideas y creencias de limitación las que proporcionan la estabilidad genética del cambio artificial. Pero no tiene que estar hecho ese cambio en un laboratorio, el mismo cuerpo sigue las instrucciones de la mente por conceptos de Epigenética como el Dr. Bruce Lipton lo ha descrito a nivel celular e intra celular a gran detalle.

Solo que a él aun le falta decir, supongo que porque no tiene las pruebas aun, porque dudo mucho que no lo ha pensado antes, es que va mucho más allá la Epigenética, al grado de explicar la formación entera de todo el ADN y por lo tanto

del individuo y de la especie en total. La mente y la conciencia crea al individuo, a su genética y a todos sus rasgos personales a nivel total. Lo que estoy diciendo es que la epigenética no es solo cómo la mente y la percepción alteran tu cuerpo a un nivel genético, sino que es así como se construye todo el cuerpo!

Los genes se desarrollan como una interpretación "sombra" de lo que estás en un nivel o plano de existencia mas alla del que estás percibiendo o viviendo. Cada punto y partícula de materia que conforma tus genes viene como resultado de un patrón de energía, onda estacionaria, proceso de manifestación de concentración directamente como resultado de tu intención enfocada, conciencia y frecuencia. (Ver Mecánica de Manifestación para datos ampliados)

Gosia: Me encanta todo esto. Gracias, Swaruu. Pero tengo una duda. Dijiste: "No es que no se ha cambiado en laboratorio por genetistas (los que sean) al ADN del ser humano. Eso se ha hecho desde siempre." QUE se ha hecho desde siempre entonces? Que es lo que los ETs han cambiado en la genetica humana?

Swaruu (9): Es que no han hecho algo en particular, no como lo describen en las Tablillas Sumerias. Se hace a nivel individual suprimiendo la conexión con el Yo superior o Fuente Original. Se los hace caer en pensamiento de derrota determinista que suprime automáticamente ciertos genes que son los que controlan aspectos como la longevidad. (Por ejemplo)

No es a nivel laboratorio como hacia la especie entera. Eso se logra más fácilmente con Control Mental dando por resultado lo mismo pero de manera más práctica y más duradera. Por ejemplo, en todas partes dicen que suprimieron el intelecto superior, la inteligencia y los sentidos extra como la telepatía y la precognición. Suprimieron en laboratorio. Pero el hecho es que eso no es ni posible ni practico. Esos atributos no están en los genes como algo material ni es algo en el cerebro ni es una glándula ni un centro nervioso que desarrolla eso, con la excepción limitada de la glándula Pineal. (Que no ocasiona ni origina nada de eso pues solo es un traductor). Esos atributos "superiores" son del cuerpo astral y del cuerpo energético. Entonces:

La única forma de suprimir estos atributos, es con control mental convenciendo a los humanos de que no tienen esas habilidades, de que eso es imposible, de que eso es de risa. Entonces aunque tengan eventos telepáticos o de precognición, los humanos están entrenados para ignorar esos episodios. Los toman como otras cosas. O los ignoran completamente dando paso a la sobrevaloración de la razón y la lógica dominados por su cerebro Izquierdo. Ignorando el del Derecho. Y con total inhabilidad de poder integrar los datos de ambos en un todo. En este sentido los humanos no están suprimidos ni limitados solo están... lavados del cerebro.

Gosia: Gracias. Entonces los ETs positivos nunca han intentado ningun cambio genetico?

Swaruu (9): Si, Gosia, y lo hacen todo el tiempo, pero con miras a otras cosas. Como la adaptación de un cuerpo de una madre para que pueda soportar la presencia de un ser de alta frecuencia (semilla estelar) que de otra forma podría ocasionarle serios peligros a su salud, problemas neurológicos, por ejemplo, que son los más usuales por la disonancia de frecuencias entre la madre y el bebé no nato semilla estelar. Desde el punto de vista de la raza humana... cada persona es en si, un cambio genético a la especie. Otras razones serían el abducir a una persona para devolverle

la salud dañada por el 3D ya que aun no ha cumplido con su misión o plan de vida. Eso también es manipulación genética.

Robert: Porque tanto interés en hacernos creer que nos manipularon en un laboratorio o venimos de un mono o nos hibridaron de un mono?

Swaruu (9): Porque en el momento en el que descubren que no están limitados, subirá su conciencia y se liberarán de la ilusión de la Matrix. Tendrán todas sus habilidades, se darán cuenta de todo lo que ocurre y por lo tanto se acabará la Matrix. Los monos son una especie, los humanos otra. No hay evolución Darwiniana. Tampoco hay creacionismo teológico. Es otra cosa más complicada.

El punto clave aquí es que no se necesitan cambios genéticos agresivos en laboratorio, solo se necesita cambiar la percepción del individuo así como sus ideas y creencias para que de forma natural éste cambie su estructura genética y por lo tanto la forma o los atributos de su cuerpo, de acuerdo a lo previamente planeado por los controladores. Esto es Epigenética aplicada.

Robert: Con el control mental que parte de la genética se cambia? Hay alguna parte en concreto que es la que se altera?

Swaruu (9): El control mental tiene el potencial de cambiar toda la genética, cada aspecto de ésta. Para cambiar un aspecto en particular, solo se necesita estudiar qué comportamiento, qué ideas, conceptos y creencias son las que influirían sobre un gen en particular, pero rara vez, si acaso, se habla de alterar un solo gen, ¿para que? Se alteran grupos o segmentos de genes inter-relacionados que en el final darán el resultado que se busca, desde el punto de vista de los controladores.

Se puede cambiar toda la genética. O solo una parte. Solo hace falta cambiar la mentalidad del individuo, su percepción, sus conceptos de lo que es y no es real. En los años 90' en EEUA se realizó un experimento que acabó clasificado y no se divulgó al público como fue, solo alterado y suprimido, sin embargo me han llegado a mi los datos:

Se tomó un grupo de personas mayores y se les aisló en una comunidad hecha como, o estructurada como una pueblo, o ciudad pequeña aislada del mundo externo pero ambientada como en los años 50. Todas las personas mayores tenían más de 80 años de edad. El pueblo que se usó fue uno de esos que se utilizarían para las pruebas atómicas en los años 50, evidentemente nunca se usó. Todo era como estaba en los años 50. Los autos, la comida, la música, hasta las estaciones de radio. Ambientado todo como en 1955. Al pasar las semanas todos estaban rejuvenecidos y sus dolencias estaban mayormente desapareciendo. Al cabo de 3 meses todos estaban caminando energética-mente, sin bastones ni caminadoras.

A los 6 meses todos presentaban una estructura física corporal de por lo menos 10 a 20 años más joven, en algunos casos hasta 25 años más joven. Todo está en la mente. Esos ancianos mentalmente estaban de regreso en 1955 y sus cuerpos, su genética hacia lo mejor posible por adaptarse a la percepción de la mente. Ellos estaban inmersos completamente en un estímulo completamente de acuerdo a la idea 1955. Ellos aun estaban en los 90... pero por percepción... no lo estaban, estaban de vuelta en 1955.

Se dice que los telómeros genéticos se acortan cada año.

Se dice en la Tierra, por su ciencia-dogmática, que estos telómeros se acortan cada año y son los responsables de la edad o de envejecer. Por la ciencia humana de lo conspiranoico y del mundo del misterio (igual de dogmático que la ciencia aceptada por cierto)... se dice que es ahí en donde los Annunaki han "cortado" o modificado el genoma humano para acortar el periodo o rango de vida, cuantos años el ser humano puede vivir.

Esto es FALSO. La longitud de la vida, incluyendo la humana depende de factores de conciencia externa no de genética. Esto es mentalidad materialista-determinista y simplemente no es aceptado ni reconocido como verdadero por la ciencia de otras razas de las que ustedes llaman "estelares".

La razón por la cual los telómeros se acortan con los años es como consecuencia de la idea de que se esta envejeciendo, no es la causa, es un síntoma, no una causa. Los genes, por lo tanto los telómeros, no funcionan como una mala copia de una copia de una copia que acaba degradando la nitidez del original. No estáis copiando música de un audio-cassette de los años '70. Por que esa es por lo menos una de las explicaciones que han dado: Que se envejece porque las células se copian al ser reemplazadas por otras nuevas, como parte del proceso normal de regeneración corporal, y que durante el proceso, se pierden datos, por el acortamiento de los telómeros, resultando en células deficientes que sumadas dan como resultado final una persona envejecida y anciana. Los genes se pueden ir replicando con total nitidez y fiabilidad de manera virtualmente infinita.

Gosia: Pero dicen que la vida humana se esta alargando ahora. Antes el promedio era 40. Eso he escuchado. Que opinas de esto?

Swaruu (9): Eso es expectativa de vida. Obedece a otras cosas que nada tienen que ver con la longitud final del ser humano que es alrededor de los 85 a 90 años aunque hay datos que alegan que 120 años es lo correcto a vivir por diseño. También al fenómeno del envejecimiento le debemos agregar factores ambientales y tóxicos que también influyen en el resultado final. Factores como el ambiente hostil, el estrés (cortisol), la comida envenenada por GMO's y por químicos. La gravedad alta de la Tierra porque el ser humano fue "diseñado" para una gravedad del 80% de la Terrestre. Esto influye directamente en los cartílagos y en los huesos, así como en la piel y demás órganos internos

Gosia: Que influencia mas? Control mental y creencias o los factores que mencionas?

Swaruu (9): En cuanto al envejecimiento todo influye pero los factores ambientales dependiendo de éstos pasan a un lejano segundo lugar después de el estado de la percepción - conciencia del individuo.

Gosia: Swaruu, tal vez puedes explicar un poco sobre como SOBRESERIBIR la genetica con la conciencia. Porque has dicho que el inconsciente colectivo afecta la genetica tambien. Entonces como sobreescribir la genetica que se manifiesta a base de creencias limitadas COLECTIVAS¿

Swaruu (9): Sobreescribe la genética porque son percepciones, son el mundo exterior en el que vive el individuo. Las percepciones y las experiencias le dan el marco de creencias que en si forman la conciencia y la frecuencia individual. Ésto es

lo que naturalmente modifica o sobrescribe los genes de dicho individuo. No se necesita modificar una especie como la humana así en laboratorio, si hay una manera más efectiva y fácil de hacer que tengan el comportamiento deseado: Es la aplicación del Control Mental y la Ingeniería de Población.

Gosia: Perdona, dijste: "Las percepciones y las experiencias le dan el marco de creencias que en si forman la conciencia y la frecuencia individual." Si mi percepción y experiencia es de mis padres que estan envejeciendose, pues esto me da mis creencias. SE ENVEJECE. Como sobrescribir esto teniendo las experiencias alrededor que solo validan el envejecimiento? Veo la gente vieja. Esto PERCIBO y esta es la EXPERIENCIA que tengo. Esto me da marco de creencia, que despues solo validara mas envejecimiento. El bucle!! Como salir del bucle y sobrescribir esto?

Swaruu (9): Por eso sigues envejeciendo. Si vieras a todos a tu alrededor no envejeciendo ¿porque lo harías tu? Eso que describes es parte de la Matrix, el como te afecta aun con conciencia alta. Aun así, si puedes combatir eso personalmente. Entendiendo que el que veas envejecer a otras personas, no significa que tu también lo haces o harás.

Tú envejeces porque estás convencido de que debes envejecer. No es suficiente cambiar tu mentalidad, ayuda, pero en 3D debes aceptar que tu cuerpo funciona como algo aparte de ti debido a la sopa de baja frecuencia y densidad en las que vives. Esto significa que tu cuerpo no está bien sincronizado con tu conciencia.

Y esto se debe a que nos guste o no, eso es parte de lo que define la densidad 3D: tu aparente separación de la Fuente. Tu cuerpo funciona como tu inconsciente, porque ES tu inconsciente. Entonces, esta reaccionando con un conjunto, o un programa anterior al conjunto, que es lo que te mantiene en una mentalidad determinista, ya que no ves ningún cambio inmediato o a corto plazo en tu cuerpo, incluso a pesar de tus esfuerzos por elevar tu frecuencia y tu conciencia, así como tu conexión a la fuente. Debes tratar tu cuerpo como tu inconsciente, con la intención directa o el cambio de un programa. Y una de las herramientas más efectivas para hacerlo es la repetición.

Todo es control mental. Los humanos NO están modificados. Las Tablillas Sumerias son para Control Mental. Las validan porque otras civilizaciones que supuestamente no tenían contacto con Sumeria también dicen más o menos lo mismo, como el Popol Vuh, pero se les olvida algo - Si que tenían contacto y en todo el mundo, es la misma agenda, imponer la idea de que están limitados. Eso es falso. SI hay más humanos afuera y son iguales. NO fueron creados mucho menos en la Tierra.

Gosia: Gracias, Swaruu. Este tema es uno de los mas importantes a transmitir a la gente asi que muchas gracias por aclararlo tan bien.

Swaruu (9): Gracias a Ustedes, y hasta mañana!